

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

GB.OB/156/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Sandra Hoffmann-Rivero	Kulturamt

Sachbearbeiter/in: Doris Neugebauer
-------------------------------------

## Henselt Förderpreis

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Kulturausschuss	04.12.2013	öffentlich	Beschluss

### Beschlussvorschlag:

1. Die Stadt Schwabach lobt künftig regelmäßig einen Adolph-von-Henselt-Förderpreis aus, der im Rahmen eines offiziellen Musikwettbewerbs vergeben wird (vorzugsweise „Jugend musiziert“).
2. Die zu vergebende Summe des Preises beläuft sich auf 1000 Euro und soll alle drei Jahre bereit gestellt werden.

Finanzielle Auswirkungen	x	Ja	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag		1.000,- € alle drei Jahre	
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

## **Sachvortrag:**

### **Adolph-von-Henselt Förderpreis**

Um nachhaltig den Namen des in Schwabach geborenen Komponisten und Klaviervirtuosen Adolph von Henselt bekannter zu machen, soll angeregt durch das 2014 stattfindende 200. Geburtsjubiläum ein Adolph-von-Henselt-Förderpreis ins Leben gerufen werden.

Vorgeschlagen wird seitens des Kulturamtes, diesen Preis an einen offiziellen Musikwettbewerb anzuschließen, z. B. „Jugend musiziert“. Der Förderpreis würde im Falle von „Jugend musiziert“ im Abstand von drei Jahren vergeben werden (Ausschreibungsrhythmen von Jugend musiziert) und könnte für Piano oder auch für eine Ensembleleistung überreicht werden. Voraussetzung für den Erwerb des Preises sollte das Spielen eines Henselt Musikstückes bzw. zumindest eines romantischen Stückes sein. Die Details hierzu müssen mit den Veranstaltern von „Jugend musiziert“ noch abgestimmt werden.

### **Kosten**

Der Förderpreis sollte mit einem Betrag von 1000 Euro (dreijährig) ausgestattet werden.